
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
VACINAÇÃO ANTIRRÁBICA EM NOSSO MUNICÍPIO 
 

 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes 
informações: 

 
1- Quantas foram, no total, as vacinas 

antirrábicas adquiridas para a ultima 
campanha de vacinação antirrábica em nosso 
município? 

 
2- Qual a forma de aquisição das mesmas e, 

também das carteirinhas fornecidas aos 
proprietários dos animais? Caso tenham sido 
compradas, favor enviar cópia(s) da(s) 
nota(s) fiscal(is). 
 

3- Quantos animais foram vacinados no total? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 

 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                   Vereador – PSC  
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